



## **En el Frente Amplio por México, la unidad se construye en la competencia política de dos mujeres excepcionales: diputada priista Lorena Piñón**

Este fin de semana concluyó el ciclo de foros de diálogos ciudadanos entre las dos finalistas a ser la persona que sea responsable de la construcción del Frente Amplio por México. En entrevista al culminar este ejercicio deliberativo en donde participaron Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes, la diputada Lorena Piñón Rivera refirió que “este bloque integrado por los partidos políticos PRI, PAN y PRD, en una alianza renovada con agrupaciones provenientes de la sociedad civil”.

<https://hojaderutadigital.mx/en-el-frente-amplio-por-mexico-la-unidad-se-construye-en-la-competencia-politica-de-dos-mujeres-excepcionales-diputada-priista-lorena-pinon/>